



日野中だより 12号

発行：令和5年1月25日（水）

文責：佐世保市立日野中学校

校長 池田 美祐紀

校訓



学校教育目標

心豊かで活力に満ちた生徒の育成

学びあい 認めあい 支えあい

☆日野中 HP にカラー版を UP しています。鮮明な画像は、そちらをご覧ください。

## 代表のことば

3 学期の始業式で、各学年の代表が「決意のことば」を発表してくれましたので紹介します。

### 「3 学期にがんばること」 1 年 藤井 泰平

ぼくは、2 学期、クラスの代表委員をしていました。最初は不安があったけど、他の代表委員の人たちにいろんなことを教えてもらいながら、ここまで代表員として成長できました。そして、この経験などから、がんばりたいと思ったことが二つあります。

一つ目は、新しい部になった時に自分から積極的に仕事をする事です。中学生の時から経験を少しずつ積んでいた方が、自分が大人になった時に仕事に手をつけやすくなると思います。

二つ目は、わからなくて困っている人に手を貸す事です。代表委員になったばかりの時に、他の代表委員の人にわからないことをいろいろ教えてもらったからです。

ぼくは、この二つの目標を完璧に達成することはむずかしいことかもしれませんが、3 学期は達成に向けて努力を重ねていきたいと思います。



### 「3 学期の抱負」 2 年 辻田 晃佑

僕は2 学期を過ごしていて、以前はできていたことが、少し気が緩んでいて1 学期よりも失敗をすることが多かったと感じました。しかし、3 学期は2 学期の失敗を生かして、自分が思うような生活を送るチャンスなのではないかとも感じました。僕が3 学期を迎えるに当たって頑張りたいことは次の3 つです。

一つ目は、学級委員の活動です。2 学期は学級委員を務め、責任を全うするように努力しましたが、自分が思い描くようにうまくまとめることができず、大変さを実感しました。3 学期では、2 年生最後の期となるので、思い出に残るよう、もっと明るいクラスにできるように自分から率先して行動できるよう努力したいです。

二つ目は、部活動についてです。6 年間頑張ってきた剣道において、今年6 月の中体連で絶対に県大会へ行くよう練習に励み、悔いを残さないように頑張りたいです。

三つ目は、日々のスケジュール管理です。2 年生になって勉強も難しくなり、部活動も中心となって活動しています。しかし、いろいろな誘惑に負け、睡眠時間が足りないことがありました。日々の生活で優先順位をつけ、限りある時間を大切にしていきたいです。

この3 つの目標を柱に、1 学期、2 学期に達成できなかったことにチャレンジして、4 月に胸を張って3 年生になれるように、一日一日を大切にしていきたいです。



## 「3学期に向けた決意」 3年 橋本 湊

十七日間の長い冬休みが終わり、今日から私たち3年生にとっての中学校最後の学期が始まります。2学期までの反省を生かし、3学期に向けて気持ちを新たに頑張っていきたいと思うことが2つあります。

一つ目は、何事にも進んで挑戦することです。私は、2学期の学級委員を務めました。学年集会を自分たちで運営したり、全体に指示をしたりすることで、クラスをまとめることの難しさや仕事の重大さを学ぶことができました。他にも平和実行委員として、集会に向けての準備を重ねました。これらの役割を遂行する上で、全体にうまく指示が通らず、心が折れたり、「やめようかな。」と仕事を投げだしそうになったりしたこともありました。しかし、最後まで自分なりに何とか頑張ることで、それらのマイナスの感情よりも仕事をやり遂げた達成感の方が大きく、これからも自分にできることを頑張り続けたいという気持ちが芽生えてきました。中学校生活も残りわずかです。やらないで後悔する前に、日常生活のあらゆる場面で自分のできることを積極的に探して挑戦していきたいと思います。

二つ目は、学習に向かう雰囲気づくりを3年生全体で高めることです。2学期最後の学年集会では、自学の内容や提出率が学年の課題の一つであることを改めて認識しました。高校生になると、義務教育でなくなり、課題を提出するかしないか、そしてその結果、自分の力を自分で高める機会を得るか失うかは行動次第になってきます。この現実を踏まえて、3学期では、3年生全員が自学の提出をすることを今以上に体に染みつけて、高校に行くべきだと私は考えます。また、同時に、将来に向けて、自分の希望する高校に進めるように、より一層勉強を頑張っていかなければなりません。早い人で、試験まであと一週間しか時間はありません。そして、入試は三月上旬まで続きます。受験は「団体戦」だと言われます。試験を受けるのは個人ですが、受験に向かうまでの頑張る雰囲気・心が折れそうなときに励ましあって頑張る雰囲気は全員で作らなければなりません。それぞれが、自分の希望する学校に合格できるように、今こそ全員が一丸となって、勉強を頑張りましょう。残り少ない、この大変な時期が終われば、楽しい高校生活が待っているはずです。

以上の2つのことを、3学期に向けた決意として、日々頑張っていきたいと思います。



3名の代表者は、将来のことを見据えて、力強く決意表明をしてくれました。それぞれの目標達成を目指して頑張ってください。3学期のみなさんの活躍を期待しています。

## 地域の方よりいただきました！ あいがとうございました！

日野緑1組公民館長の久保頼朝氏より、うさぎの置物をいただきました。竹筒でできた久保氏の手作りです。後方は花瓶のようになっていて、松や笹の葉など、お正月飾りの植物が生けられています。丸みのある竹筒に絵を施すのは、至難の業だと思うのですが、朝日をバックにかわいらしい白うさぎが描かれています。久保氏は、「趣味で作っています。」と言われていましたが、売り物のようなすばらしいお品で、大変感動しました。地域の方に学校を応援していただいていることが本当に有難く、力が倍増するような気持ちになりました。

このうさぎに負けぬように、今年も勢いのある日野中学校になるよう頑張っ参ります。どうぞ、子どもたちをお見守りいただきますよう、よろしくお願いたします。

